

Le jeudi 24 mai fut l'occasion de découvrir ou de redécouvrir le zoo de Vincennes, pour des résidents de La Cerisaie et leurs accompagnants.

Le voyage s'est effectué en bus adapté, dans une ambiance animée : chansons, grimaces à travers les vitres, anecdotes sur les bouchons parisiens... Chacun garde un très bon souvenir de cette journée et la plupart des résidents n'arrête pas d'en parler à leur entourage.

Le pique-nique fut un moment particulièrement savoureux grâce aux « super sandwiches » préparés par les cuisines. Une sortie en déplacement total d'importantes personnes âgées depuis le fin de travaux qui permet une

